

MADRID, JULIO 12, 2023

## Éxito de los V Premios de BASF: 100 proyectos de Economía Circular

- Cada vez más empresas y organizaciones incorporan estrategias que ayudan a circularizar la economía: Desde Administración Pública, Gran Empresa, Pyme's, Start Up, Mundo Académico y Divulgación.
- Se consolidan los Premios BASF en esta V edición con un total de más de 550 iniciativas recibidas desde la I edición en 2019.

### Madrid 12 de julio de 2023.

Cerrado el plazo de inscripciones a la **quinta edición de los premios a la mejor práctica de Economía Circular en España**, organizados por BASF y el **Club de Excelencia en Sostenibilidad**, concluye con gran éxito al contabilizar **100 candidaturas presentadas** en proyectos de economía circular en las distintas categorías.

Las iniciativas que contribuyen a circularizar la economía han sido presentadas por parte de las administraciones públicas, grandes empresas, pequeñas y medianas empresas, start up, y también organizaciones del mundo académico y del sector de la divulgación. Estos proyectos se plantean para hacer frente al desperdicio de los recursos naturales limitados, además de contribuir de manera muy efectiva a la estrategia de negocio, favoreciendo el ahorro en materiales y desarrollando un proceso más sostenible y estable en el tiempo.

Sumadas a las candidaturas de las ediciones anteriores desde 2019, año que se convocaron los premios por primera vez, se han presentado en total más de 550 buenas prácticas de economía circular por parte de distintas organizaciones y entidades en España.

La economía circular es uno de los grandes pilares en la estrategia de BASF. Sus principales focos apuntan a la investigación e innovación, que desarrollan para mejorar la gestión de los residuos, la energía inteligente, la alimentación, la movilidad y la vida urbana.

“En BASF llevamos muchos años comprometidos con la economía circular y la sostenibilidad. Por este motivo, estamos muy satisfechos con el centenar de proyectos presentados en esta quinta edición, lo que demuestra el gran interés que existe en todos los ámbitos de la sociedad. Debemos compartir y colaborar entre las administraciones públicas y el mundo privado con objeto de alcanzar la circularidad en cada uno de nuestros ámbitos de actuación. Ese es el propósito de estos premios y el propósito de BASF es ayudar a conseguirlo” declara Carles Navarro, Director General de BASF Española y máximo responsable de las actividades del Grupo en la península ibérica.

En la edición anterior fueron premiados los proyectos de Aigües de Barcelona, como mejor práctica de la administración pública, Heineken en la categoría de Gran Empresa, Signus como

## **NOTA DE PRENSA**

representante Pyme, Circoolar como Start Up, Universidad Francisco de Vitoria en el mundo académico y Expansión como medio de divulgación.

El Jurado, formado por expertos del ámbito empresarial, académico e institucional y con representación de los ganadores de la edición anterior, dará a conocer su fallo en el mes de noviembre. Empezarán a evaluar cada una de las candidaturas que han participado en las diferentes categorías y se tendrá en cuenta la visión estratégica de la Economía Circular, el impacto económico, social y ambiental, la perdurabilidad en el tiempo, la replicabilidad del modelo, el carácter innovador de la propuesta, el alcance del proyecto, la diseminación en la cadena de valor y la existencia de indicadores de seguimiento.

### **Acerca de BASF**

En BASF, creamos química para un futuro sostenible. Combinamos el éxito económico con la protección del medio ambiente y la responsabilidad social. El Grupo BASF cuenta con más de 111.000 colaboradores que contribuyen al éxito de nuestros clientes en casi todos los sectores y países del mundo. Nuestra cartera está organizada en seis segmentos: Productos Químicos, Materiales, Soluciones Industriales, Tecnologías de Superficie, Nutrición & Cuidado, y Soluciones Agrícolas. BASF generó ventas por valor de 87.300 millones de euros en 2022. Las acciones de BASF se cotizan en la bolsa de Fráncfort (BAS) y en recibos de depósito americanos (BASFY) en Estados Unidos. Encuentra más información en [www.basf.com](http://www.basf.com).

### **Sobre el Club de Excelencia en Sostenibilidad**

El Club de Excelencia en Sostenibilidad es una asociación empresarial compuesta por un grupo de grandes compañías que apuestan por el crecimiento sostenible desde el punto de vista económico, social y medioambiental, constituyendo el foro de referencia en España en la divulgación y promoción de prácticas responsables. Estas empresas son: ABB en España, Fundación Adecco, BASF Española, Endesa, FCC, Iberdrola, Orange España, Saint-Gobain Placo, Red Eléctrica de España, Renault España y Vodafone España.

### **Club de Excelencia en Sostenibilidad**

Charo Fernández – [charo.fernandez@clubsostenibilidad.org](mailto:charo.fernandez@clubsostenibilidad.org)